

## 今週一枚 ニューヨーク 2017年10月1日-10月7日 ニューヨーク・アメリカ合衆国

遂にニューヨークに来た。

滞在は、ワシントンへの日帰り訪問も含め10月1日から10月7日までの7日間。  
この間の見聞を撮影した写真の中から、9枚(NYC-1~NYC-9)を選び紹介していきたい。

### NY-1. 自由の女神、遂に来た、ニューヨーク 2017年10月2日 ニューヨーク



【この日、快晴の澄みわたった空のなか、吸い込まれるよう立つ姿に、「遂にニューヨークに来た」という実感と感動に浸る】

ニューヨークといえば、まず思い浮かぶのがこれだろう。

自由の女神像はアメリカ合衆国の独立 100 周年を記念して、独立運動を支援したフランス人の募金によって贈呈され、1886 年に完成した。

アメリカ合衆国の自由と民主主義の象徴であるとともに、19 世紀以来絶えることなく世界各地からやってくる移民にとって新天地の象徴ともなってきた。

アメリカを目指す移民が、遠く彼方にこの像を発見し、念願の地に着いたことを知った時、去来したものは一体何か……。

もう迫害されることもなく、誰にも縛られず、自由に、誰でも認めあい、共に生きることが出来る国に来た、と。